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一 般 質 問 要 旨 表 
（平成２１年第３回定例会） 

「一般質問」 １人 60 分  

質 問 

順 位 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 

１ 松本 雪美 １． まちづくりについて 

 

 

 

２． 清掃行政について 

３． 教育行政について 

 

 

４． 農業問題について 

①信達樽井線の進捗と全体計画について 

②和泉砂川駅舎のバリアフリー化（エレベーター設

置、お便所の水洗化・洋式化）について 

 その後の進捗と他の駅の対策について 

①ごみ有料化、１年間の総括について 

①幼稚園問題について 

②備品費の増額について 

③老朽校舎の建て替え計画について 

①日米ＦＴＡ協定の市の考え方について 

②遊休農地対策について 

２ 原  憂子 １． 高齢者対策について 

 

 

２． 特定健診について 

３． 空き家対策について 

 

４． ふるさと納税について 

５． 女性施策について 

 

６． 情報管理対策について 

①独居高齢者の安否確認について 

②認知症対策について 

③運転免許証返納と市での対応について 

①その後の進捗状況について 

①泉南市における現状把握は？ 

②その対策と対応について 

①泉南市における現状は？ 

①女性のがん対策準備状況について 

②妊婦助成制度の拡充について 

①新型インフルエンザ対策について 

②水道水断水における対応について 

３ 河部  優 １． 教育問題について 

 

 

 

 

 

２． 子どもを取り巻く行政について 

①学力実態調査結果の公表と今後の課題について 

②幼保一元化基本方針に沿った進捗状況について 

③鳴滝第一・第二小学校の統合について 

④市内小中学校における問題行動と課題解決に

向けた地域としての関わり方について 

⑤公立幼稚園再構築について 

①次世代支援対策地域行動計画の進行管理について 

②行動計画に係る「子どもの権利に関する条例」 

 制定等の進捗状況と今後の展開について 

４ 小山 広明 １． 市長の政治姿勢ついて 

 

 

 

 

 

２． 関空問題ついて 

３． 不燃物置き場への対応ついて 

 

４． 住居表示の再開ついて 

５． 樽井火葬場の整備ついて 

６． アスベスト・石綿問題ついて 

①未来からの視点 

②自治への認識 

③民間の定年退職者の活用と公務員の１次産業

への従事策 

④幼保一元化を新たに加わったことでの幼稚園

２園のあり方は 

①総括のないままの対応で良いのか 

①汚した大人が汚れを取って子どもたちに大地

を手渡したい 

①民間の力を活かし職員による再開を 

①市長が視察後の様子は 

①国に対して市民の立場に立っての対応をすべき 

②泉南地域に何故石綿事業所が集中したのか 
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５ 成田 政彦 １． 幼稚園廃止と「行財政改革」について 

２． 第３期高齢者保健福祉計画について 

 

３． 関西国際空港について 

４． 生活道路の改善について 

 

①行財政と幼稚園について 

①介護支援と「特別養護老人ホーム」の増設に

ついて 

①関空経営について 

①バリアフリー化（市道全般） 

②新家駅前混雑 

③信号設置～ＪＲ尋春橋他 

６ 森  裕文 地域コミュニティー再創生について ・ ３３区制度の問題点について 

・ 地方分権と住民自治について 

・ 協働推進体制の整備、市民団体の組織体系に

ついて 

・ 地域コミュニティー計画について 

・ 自治基本条例との連動、策定のプロセス、住

民の意思について 

・ まちづくり協議会、地域コミュニティー協議

会について 

・ 協働について、協働のまちづくりについて 

・ 自助、共助、公助、地域力について 

・ 地域コミュニティー税について 

・ 市の地縁団体推進方針の矛盾について 

・ 財産区、みなし財産区問題について 

・ 旧村地域の文化、新興地域の文化について 

・ 地域コミュニティー課が必要なのではないか 

・ 地域コミュニティーの単位について 

・ 地域コミュニティーへの支援事業について 

・ 学社連携―子どもの成長を親と教師と地域で

確かめあえる教育環境について 

・ 高齢化社会の到来と地域コミュニティーの

再生について 

７ 井原 正太郎 １． 水道事業改革について 

 

 

２． 行財政問題について 

 

 

３． 火葬場問題について 

 

 

４． 環境問題について 

①六尾浄水場の位置付け 

②府営水１００％導入の課題 

③安全な水の確保について 

①幼稚園の再構築と財政への影響 

②鳴１、鳴２の統合の財政への影響 

③指定管理制度導入と財政への影響 

①今後の火葬場の有るべき姿 

②財政面からの課題と対策について 

③既存の施設の今後の方向性 

①市としての温暖化対策 

②本市の更なるゴミ減少対策 

③クリーンエネルギーの導入について 

８ 角谷 英男 １． 街づくりについて 

 

 

 

２． 幼稚園２園化について 

 

３． 秋祭りについて 

４． 火葬場問題について 

５． 農業公園について 

６． りんくう公園について 

７． アスベスト問題について 

①砂川駅及び駅前広場について 

②砂川樫井線の完成時期について 

③信達樽井線についていつ完成か 

④泉南インターチェンジについて 

①幼保一元化について 

②現幼稚園跡地について 

①補助について 

①場所について 

①新しい施策について 

①今後の利用計画について 

① 現状と今後について 
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９ 中尾 広城 １． 教育問題について 

 

 

 

 

２． 道路行政について 

 

 

３． まちづくりについて 

 

 

４． ２１年度特別対策事業について 

①小学校における規律に対する基本的な考え方

について 

②教員免許の更新制導入について 

③青色パトロール車事業について 

④各小学校における受け付け要員について 

①砂川樫井線について 

②通学路、生活道路の安全対策について 

③生活道路の改修について 

①本市のまちづくりの課題における現状認識に

ついて 

②泉南ブランドの熟成について 

①本市における視覚障がい者の実態について 

②本市における点字ブロック設置状況について 

１０ 北出 寧啓 分権と共治の時代の地域ガバナンスと

地方自治体について 

現状の問題点と将来ビジョン 

１１ 木下 豊和 １． 新幼稚園用地について 

 

 

 

２． (国)府直轄事業負担金について 

 

 

 

３． シルバー人材センターについて 

 

 

 

４． 広報システムについて 

①建屋解体作業計画の具体的内容は? 

②予算額と必要経費のミスマッチはないか? 

③遵守する法令・条例への対応は十分か? 

④幼児の健康と安全への対処は万全か? 

① 地方財政法における負担金の法的根拠は? 

② 泉南市での直近の事業例における負担金額は? 

③ 完成後の維持管理費の負担の実態は? 

④ 熊本県の負担金廃止事例をどうみるか? 

① 泉南市の現状と課題をどう捉える? 

② ワークプラザの必要性への認識は? 

③他市の実態と事例を参考にしているか? 

④市の遊休施設の有効活用はできないか? 

① 非常時用であるが、定常時の有効活用の現状は? 

② 生きた広報活動のために、例えば 

・ 議会日程などの紹介 

・ 消防サイレン代用と出動内容の周知 

・ 不審者情報と注意喚起 

・ 地域(区・自治会)における広報活動 

など、大いに活用すべきであるがどう考える? 

１２ 真砂  満 １． 教育行政について 

 

 

 

 

 

２． 滞納問題について 

①山積する教育課題に対する教育委員長の見解 

②幼稚園統合に関する住民説明会について 

③鳴１・２小統合に関する地域要望に対する見解 

④新鳴小（モデル校）以外の今後の方針・計画 

学校給食会のその後について 

⑤その他 

①滞納金回収について 

②公費投入分までも滞納する者に対する処置及

び公費補助の仕方について 

③その他 
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１３ 竹田 光良 １． 教育問題について 

 

 

 

 

 

２． まちづくりについて 

 

 

 

 

３． 指定管理者制度について 

 

 

 

 

４． 国民健康保険事業について 
 
 

①スクールニューディール構想について 

 ・小中学校のＩＣＴ化について 

 ・校庭の芝生化と太陽光発電の設置について 

②鳴滝第一第二小学校統合問題について 

③幼稚園再編計画について 

④全国学力テストと学力アップへの取組みについて 

①安心安全のまちづくりについて 

 ・自主防災組織の組織化と育成について 

 ・自治体の避難支援プラン策定について 

 ・避難場所の標識看板の設置について 

 ・火災報知器設置状況について 

①指定管理者施設の現状について 

 ・あいぴあ、文化ホール、体育館、わくわく

広場等 

②第三者評価について 

③保育所の民営化について 

①今後の財政見通しについて 

②本事業の課題と対策について 

③７５歳以上の医療費無料化への挑戦について 

１４ 和気 信子 １． 同和行政について 

 

 

２． 子育て支援と保育行政について 

 

 

３． 国保、介護保険について 

 

４． 障害者(児)施策について 

５． 道路維持管理と安全対策について 

①鳴滝第１、２小の統合について 

②総合相談事業について 

③駐車場の管理、滞納問題について 

①幼保一元化及び民営化の進捗状況について 

②学童保育の充実、学年引き上げなどについて 

③子ども医療助成制度の充実について 

①減免、申請、認定、資格証について 

②介護職員の報酬について 

①障害者自立支援法と障害者計画について 

①修繕、清掃、バリアフリー化について 

②ＪＲ尋春橋の信号機設置の進捗状況について 

 
 
 
 


